



Tres morenistas michoacanos contra la alcaldesa de Uruapan

Crece pugna de Grecia con rivales de Manzo

› **AHORA EL EXEDIL** Campos amaga con contrademandar a la munícipe, al igual que lo hizo el senador Morón; el diputado federal Godoy la acusa de esconder intención política-electoral

› Por Alan Gallegos

alan.gallegos@azon.com.mx

La pugna entre Grecia Quiroz, alcaldesa de Uruapan, Michoacán, y tres personajes morenistas a los que acusó penalmente de estar detrás del asesinato de su esposo Carlos Manzo, arreció este jueves cuando uno de ellos amagó también con emprender acciones legales en contra de la funcionaria municipal.

El expresidente municipal de Uruapan, Ignacio Campos Equihua, uno de los tres acusados por Quiroz García, declaró que evalúa la posibilidad de contrademandar a la munícipe sustituta, al igual que lo manifestó la víspera el senador de la República Raúl Morón.

el dato

EL FISCAL de Michoacán Carlos Torres aseguró que Grecia Quiroz no presentó denuncia contra los morenistas, sino una "solicitud para que se pueda investigar".

En entrevista televisiva, también coincidió con el diputado federal Leonel Godoy en el sentido de que las acciones legales tomadas por la presidenta municipal esconden una intencionalidad política que apunta a su búsqueda de la gubernatura de Michoacán.

"Creo que estas denuncias tienen que ver más con un tema político que con argumentos legales; vamos a esperar qué dice la fiscalía y qué pruebas presenta Grecia Quiroz", dijo.

Campos Equihua agregó que las acusaciones de Grecia Quiroz buscan descalificar a quienes quieren participar y buscar la gubernatura en el próximo proceso electoral en Michoacán, pero en su caso personal no hay ninguna intención de competir por la titularidad del Ejecutivo.

"He recibido muchos señalamientos, pero estamos tranquilos porque somos gente de trabajo y estamos dispuestos a que, si nos llama la fiscalía, ir a declarar. Pero si estas pruebas no tienen sustento legal, pues tendremos que actuar de la misma manera", advirtió.

Otro de los morenistas demandado por Grecia Quiroz es el diputado federal Leonel Godoy, exgobernador de Michoacán, quien dijo el martes que "todo mundo sabe en Michoacán" que Grecia Quiroz se está preparando para ser la candidata del Movimiento del Sombrero y buscar ser la gobernadora del estado.

"Tiene todo el derecho y vamos a contender contra ella, como lo vamos a hacer contra el PRI o Movimiento Ciudadano, solamente que no se debe acusar por interés político electoral", expresó.

Agregó que si la Fiscalía de Michoacán lo cita a declarar por el caso Carlos Manzo, él ayudará a esclarecer cualquier delito, pero "no debe ser a contentillo" y lo que debe hacer Grecia Quiroz es "buscar justicia y no hacer política".

Ayer por la tarde, el fiscal general de Michoacán, Carlos Torres Piña, especificó que la presencia de Grecia Quiroz en las oficinas de la fiscalía el martes pasado fue para entregar 11 videos en una memoria USB y, con base en el contenido, se realice una investigación a ciertos personajes por el asesinato de Carlos Manzo.

Agregó que, tras recibir los videos y poder integrarlos a la investigación, primero se tiene que cotejar que la información sea verídica y el contenido no sea hecho con Inteligencia Artificial.

El fiscal estatal no aclaró si la nueva información entregada por la viuda de Carlos Manzo es suficiente para citar a declarar a Leonel Godoy, a Raúl Morón e Ignacio Campos.

**TODOS CONTRA LA FUNCIONARIA**

A partir de los señalamientos que ha hecho la viuda de Carlos Manzo, morenistas de alto perfil han apuntado en su contra.



SABEMOS que en el homicidio de Carlos Manzo tuvo que ver mucho la línea política, porque tuvo muchos adversarios políticos que, sabemos, deben de ser investigados"

GRECIA QUIROZ
Alcaldesa de Uruapan



SIN DUDA es una denuncia con tintes electoreros. Grecia Quiroz quiere ser candidata a gobernadora, pero busca golpear a quien encabeza las encuestas"

LEONEL GODOY
Diputado federal de Morena



CUANDO tú acusas en falso, también el Código Penal de Michoacán plantea que pueda haber sanciones. Entonces, estamos revisando cómo actuar"

RAÚL MORÓN
Senador de Morena



ESTAMOS dispuestos a que, si nos llama la fiscalía, ir a declarar. Pero si estas pruebas no tienen sustento legal, pues tendremos que actuar de la misma manera"

IGNACIO CAMPOS
Exalcalde de Uruapan



LA ALCALDESA Quiroz de Uruapan ha decidido asumir una posición de ultraderecha fascista y que se le ha despertado la ambición y buscará la gubernatura de Michoacán"

GERARDO FERNÁNDEZ
Senador de Morena